

04.05.2012

## Berufsbildungstagung in der Siegfried Marcus Berufsschule

**Am 23. Mai 2012 wird ab 16:00 Uhr in der Siegfried Marcus Berufsschule die bebita (Berufsbildungstagung) stattfinden. Die Veranstaltung richtet sich an Auszubildende in Kfz-Berufen und Vertreter der Kfz-Branche.**

### mehr Links

- ▶ [Viele Infos in Innsbruck](#) (27.04.2012)
- ▶ [NÖ kürt die besten Kfz-Lehrlinge](#) (11.04.2012)
- ▶ [Neuer BMW-Motor für das TGM](#) (30.03.2012)
- ▶ [Neue Internetseite der Autoimporteure](#) (16.03.2012)
- ▶ [Gute Prognosen](#) (12.01.2012)

Auf dem Programm der bebita stehen aktuelle Themen der Kfz-Berufsausbildung wie das Vorschuljahr zur Berufsschule, das Hochvolt- Projektpraktikum oder das Spezialmodul Kundendienst-Berater. Ein Schwerpunktthema ist dem Vorschuljahr zur Berufsschule gewidmet.

Dieses soll Jugendlichen ohne Pflichtschulabschluss die Chance geben, eine Basisqualifikation in zwei Kfz-Berufen - Kraftfahrzeugtechnik und Karosseriebautechnik - zu bekommen, um sich dadurch besser für den Arbeitsmarkt zu qualifizieren. Durch den praktischen Ansatz der Ausbildung sollen junge Leute motiviert werden, einen Beruf zu erlernen. Sie sollen die Möglichkeit bekommen, ihre Defizite auszugleichen, um bessere Startmöglichkeiten zu erhalten. Gleichzeitig soll die Qualifikation der BewerberInnen erhöht werden.

Bei der bebita werden alle Details über den Aufbau des Vorschuljahres zur Berufsschule und die mögliche Umsetzung erörtert.

 Drucken  Empfehlen  Kommentieren  Share

▶ [Kommentar schreiben](#)